

プレスリリース [2025年5月16日]

(計1枚)

子どもセンターまあち来館者 100 万人目の来館者が表敬訪問

子どもセンターまあちは、2025年5月5日に来館者100万人を達成しました。5番目の子どもセンターとして町田地区に開館した子どもセンターまあちは、日々多くの子どもたちに利用されており、開館9年目にして来館者数が100万人となりました。これを記念し、以下のとおり100万人目の来館者が市長を表敬訪問します。

1 市長への表敬訪問

100万人目の来館者と子どもセンターまあちの子ども委員が、市長を表敬訪問します。

日時：2025年5月22日（木）午後5時から

場所：市庁舎4階 政策会議室

訪問者：100万人目の来館者、子ども委員

内容：子ども委員からの報告、市長からの記念品贈呈、記念撮影

2 達成当日（5月5日）の様子

（1）100万人目の来館者

市内在住・在学の高校生で、工作教室にボランティアとして参加するため、まあちを訪れました。

（2）館内でのお祝い

子ども委員から記念品を贈呈し、当日、居合わせた他の利用者と共にお祝いをしました。お祝いに使用したくす玉も、子ども委員が用意してくれました。



100万人達成当日の様子

■ 本件に関するお問い合わせ先

子ども生活部児童青少年課長 島崎 TEL 042 - 728 - 2182